

ASPIRASI WARGA

Jelang Peringatan Hari Kemerdekaan RI Ke 78, Pemkab Buol Siapkan Pencanaan Pembagian Bendera

Rahmat Salakea - BUOL.ASPIRASIWARGA.COM

Jul 6, 2023 - 21:40



BUOL-Pemkab Buol Sulawesi Tengah(Sulteng)tengah menyiapkan diri untuk menyambut Hari Kemerdekaan RI Ke 78 bertempat di aula lantai II Kantor Bupati Buol PJ Bupati Drs M Muchlis MM mengundang Forkopmda Buol, Para pimpinan OPD, para Camat hingga Lurah Selasa (4 Juli 2023



Rapat tersebut guna membicarakan persiapan pelaksanaan Gerakan Pembagian Bendera Merah Putih Tahun 2023 yang akan dilakukan di Kabupaten Buol mendatang bukan hanya menjadi identitas dan simbol bangsa Indonesia, tetapi juga alat pemersatu bagi seluruh masyarakat.

Gerakan Pembagian Bendera Merah Putih Tahun 2023 telah ditetapkan untuk dilaksanakan mulai tanggal 1 Juni hingga 31 Agustus 2023 secara Nasional. Selama periode ini, masyarakat di seluruh Indonesia diharapkan aktif terlibat dalam kegiatan ini dengan memberikan dukungan baik secara pribadi maupun dalam kelompok, organisasi kemasyarakatan, partai politik, serta unsur pemerintahan dan swasta.



Tujuan dari Gerakan Pembagian Bendera Merah Putih ini adalah untuk menggalang partisipasi masyarakat serta meningkatkan semangat nasionalisme di tengah peringatan Hari Kemerdekaan. Pemerintah Kabupaten Buol berkomitmen untuk memberikan dukungan secara optimal, baik dari segi pembiayaan maupun teknis pelaksanaan di daerah.



Dalam menjalankan gerakan ini, Kabupaten Buol berharap mampu menggugah rasa cinta tanah air dan semangat nasionalisme masyarakat. Dengan melibatkan seluruh elemen masyarakat, diharapkan semangat kebangsaan dapat terus tumbuh dan menjadi fondasi kuat bagi kemajuan Kabupaten Buol dan Indonesia secara keseluruhan.



Dengan persiapan yang matang, Kabupaten Buol siap untuk meluncurkan Gerakan Pembagian Bendera Merah Putih Tahun 2023. Semoga gerakan ini menjadi awal yang baik untuk memperkuat ikatan persatuan dan kesatuan bangsa. Kabupaten Buol telah menegaskan komitmennya dalam membangun kesadaran nasionalisme dan menghormati bendera merah putih sebagai simbol kebanggaan Indonesia***